

# Tauschwochen bei Betten-Aissen

Sind auch Sie mit Ihrer im Internet gekauften „Einheitsmatratze“ oder dem zu harten „Boxspringbett“ unzufrieden?

**Rücknahmeaktion bis 04. Mai verlängert!**

Die Krankenkasse DAK belegt in ihrer Studie von 2023, dass chronisch behandlungsbedürftige Rückenschmerzen mit zunehmendem Alter deutlich zunehmen. Die Ursachen können sehr unterschiedlich sein. Häufig wird durch falsches Liegen das Problem eher verstärkt.

Noch bis zum 04. Mai bietet das Bettenhaus Aissen in der Langen Straße 118 -120 in Bremerhaven, Tel. 0471/57041 diesen besonderen Service: Ist man mit seiner gekauften „Einheitsmatratze“ oder dem „Boxspringbett“ unzufrieden und liegt schlecht, kann man sich kostenlos auf Basis einer wissenschaftlichen Analyse kompetent beraten lassen.

Bei Neukauf werden dann für die



alte „Einheitsmatratze“ 100,- Euro vergütet.

Die neue individuell abgestimmte Matratze wird mit Zufriedenheitsgarantie frei Haus geliefert – und damit sicher auch der wunderbar erholsame Schlaf.